

## Costa Teguise arranca su décimo aniversario con su presentación en la Villa

Costa Teguise (CB La Villa) se ha presentado en sociedad este jueves en el patio del Hotel Boutique Palacio Ico de Teguise, como paso previo al arranque de las actividades por su décimo aniversario y horas antes de arrancar su temporada liguera en primera división autonómica de baloncesto.

El acto, que contó con la participación de la alcaldesa de Teguise, Olivia Duque, y el concejal de Deportes, Alejandro Ramírez, además de las palabras del entrenador del equipo de Primera Autonómica, Federico Toledo, contó con la presencia de jugadores de varios jugadores del club teguiseño.

Alejandro Ramírez aprovechaba para felicitar al Hotel Boutique Palacio Ico por el reciente premio gastronómico cosechado en Tenerife y al club teguiseño "por esos diez años de gran labor deportiva en el municipio, por su esfuerzo con el baloncesto sin límites e inclusivo. Les deseo muchos éxitos y ya saben que tienen las puertas abiertas en nuestro municipio".

Federico Toledo agradecía "la predisposición que siempre muestran el concejal y la alcaldesa para ayudar en todo lo que hace falta". Disculpaba la ausencia del presidente, Óliver Cámara, por estar entrenado a los equipos de Baloncesto sin barreras. "Nuestro objetivo es la permanencia y luchar por estar lo más arriba posible, sin renunciar a nada. Este año tenemos equipo sub22", continuaba Toledo valorando más que positivamente la cantera teguiseña.

Federico Toledo agradecía "por su exquisita predisposición a Eduardo Riestra y Sonsoles López por acogerlos en el maravilloso Hotel Boutique Palacio Ico para la presentación de esta temporada 2025-2026 del Costa Teguise (CB La Villa), temporada que está a punto de comenzar y en la que se celebra el décimo aniversario del club, llevando el buen nombre de Costa Teguise, Teguise y Lanzarote por todas las Islas Canarias con el equipo de Primera Autonómica, el equipo Júnior Autonómico, pero, en definitiva, tenemos seis equipos autonómicos y dos equipos de discapacidad de Baloncesto Sin Límites Plátano de Canarias. El equipo cumple su décimo aniversario, una efeméride que el club va a celebrar por todo lo alto, con un reencuentro de exjugadores en la época de navidad, el club va a hacer un viaje a Miami, Estados Unidos, en carnavales y la última semana de febrero el club va a organizar un torneo de varias categorías en una semana deportiva y cultural. Como broche de oro se organizará un evento de clausura en el que todos los componentes del club celebrarán los diez años de existencia del equipo".

Por su parte, Olivia Duque, explicaba que "Teguise siempre ha destacado por la gran labor deportiva que se realiza en el municipio. Destacando la unión de la parte pública con los clubes que crean sociedad y cultura deportiva en Teguise, dando la opción a muchos jóvenes para practicar deporte. Como alcaldesa he tenido la posibilidad de comprobar en primera línea el

gran trabajo que hace que Teguise sea un gran referente deportivo en Canarias, así es como se crea sociedad, así es como se crea Teguise y como avanzamos juntos. Agradecer la labor del concejal de Deportes, Alejandro, de su equipo, por la gran labor que hacen y, por supuesto felicitar al club por estos diez años, felicitarles por el gran trabajo, por los logros conseguidos y espero que esta nueva temporada les ofrezcan más que logros, que sigan disfrutando del deporte y el baloncesto, pero, sobre todo, que sigan disfrutando de eso que les proporciona el deporte, esa calidad humana, esos valores, y eso es con lo que se tienen que quedar. Gracias a todos y que tengan una muy buena temporada", concluía Olivia Duque.

Hortofrutícola Lanzarote Costa Teguise se estrena en Primera Nacional Autonómica de baloncesto este sábado, 18 de octubre, a las 16:00 horas, en el parqué del Pabellón de la Ciudad Deportiva de Lanzarote, con la visita del Viajes Insular Juventud Laguna.